

KPK Ancam Jemput Paksa Setnov

Mangkir Tiga Kali, Setnov Gugat UU KPK soal Pencekalan-Penyidikan

JAKARTA - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mempertimbangkan untuk menjemput paksa Ketua DPR RI Setya Novanto karena sudah tiga kali mangkir memenuhi panggilan.

Setnov dipanggil sebagai saksi kasus e-KTP dengan tersangka Direktur Utama PT Quadra Solutions Anang Sugiana Sudihardjo. Wakil Ketua KPK Laode M Syarif

tidak hafal hari ini merupakan panggilan Novanto yang ke berapa. Namun, ia memastikan akan menggunakan kewenangan yang diamanatkan undang-undang untuk menghadirkan Novanto.

"Kalau pada panggilan ketiga tidak hadir, KPK berdasarkan hukum kan bisa memanggil dengan paksa seperti itu," ujar Wakil Ketua KPK Laode M

Syarif di Gedung KPK, Kuningan, Jakarta Selatan, Senin (13/11).

Menurut Syarif, berdasarkan peraturan undang-undang, penyidik diperbolehkan untuk menjemput paksa seseorang. Untuk itu, KPK mulai mempertimbangkan hal tersebut. "Kalau sekarang dia tidak hadir lagi, maka kan kita bekerja sesuai dengan aturan saja. (Jemput paksa) itu salah

satu yang dibolehkan oleh peraturan undang-undang, memanggil secara paksa," jelas dia.

Meski begitu, KPK berharap Ketua Umum Partai Golkar itu kooperatif dan memenuhi panggilan penyidik. Apalagi, Novanto adalah pimpinan sebuah lembaga negara, sehingga ia sebaiknya patuh terhadap penegak hukum. "Kita berharap beliau bisa hadir tanpa harus

ada paksaan," ucap Syarif.

Sebelumnya, Setnov kembali absen dari panggilan penyidik KPK. Juru Bicara KPK Febrina Dianyah mengatakan, alasan ketidakhadiran Ketua Umum Partai Golkar itu dalam pemeriksaan terkait izin dari Presiden Jokowi. Sebelum penyidik KPK mendapat izin

* BKA, Long Arah... hal 7



TERBUKTI BERSALAH Miryam S Haryani dalam sidang di Pengadilan Tipikor Jakarta, Senin (13/11). Meski hakim menyatakan terbukti bersalah, Miryam berkecukuh tak bersalah.

Bohong soal e-KTP, Miryam Divonis 5 Tahun

JAKARTA - Mantan anggota DPR RI Miryam S Haryani divonis lima tahun penjara, Senin (13/11), karena terbukti memberikan keterangan yang tidak benar dalam sidang korupsi e-KTP. Miryam juga diwajibkan membayar denda Rp 200 juta subsidi 1 bulan kurungan.

"Mengadili, menyatakan terdakwa telah terbukti secara sah dan meyakinkan melakukan tindak pidana dengan sengaja memberikan keterangan yang tidak benar dalam sidang tindak pidana korupsi," kata Ketua Majelis Hakim Franky Tambuwun membacakan vonis dalam

sidang di Pengadilan Tipikor Jakarta. Dalam pertimbangannya, majelis hakim menilai keterangan politisi Hanura itu mengenai adanya tekanan oleh penyidik KPK saat proses pemeriksaan tingkat penyidikan tidak sesuai dengan keterangan saksi-saksi yang dihadirkan

pada persidangan. Semisal, keterangan dua orang penyidik yang memeriksa Miryam saat itu, Muhammad Irwan, Ambarita Damanik, untuk kemudian dikonfrontir. Dari ket-

* BKA, Bohong soal... hal 7

Lawan KPK, Eddy Rumpoko Sewa Yusril

JAKARTA - Eddy Rumpoko menyewa pengacara kondang Yusril Izza Mahendra sebagai pengacaranya dalam mempraperadilan ke Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Dalam sidang perdana praperadilan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Senin (13/11), Yusril mempersoalkan tidak adanya barang bukti melekat terkait operasi tangkap tangan (OTT) kliennya.

KPK menjaring Wali Kota Batu Eddy Rumpoko pada 16 September 2017. Yusril menilai bahwa penangkapan kliennya tidak sah. Saat terkena OTT KPK, tak ada barang bukti yang melekat baik yang telah atau baru

diterima dari tersangka pemberi suap. Saat penangkapan, Eddy juga sempat membantah kepada petugas KPK.

"Karena selain tidak ada barang bukti apa pun yang ada pada diri pemohon saat itu, juga tidak ada siapa pun di dalam kamar mandi," ujar Yusril di PN Jakarta Selatan.

Menurut Yusril, petugas KPK yang melakukan OTT tak membawa pula surat perintah penangkapan. Yusril mengatakan ini pertama kali kasus OTT dibawa ke gugatan praperadilan. Ia mengatakan di dalam ilmu hukum hanya ada istilah tertangkap tangan.

* BKA, Lawan KPK... hal 2



DIPERIKSA KPK. Tersangka Eddy Rumpoko menunjuk umpan... dia dibawa ke kantor kejaksaan di KPK, Jakarta, Senin (13/11).

RENUNGAN

Jangan merasa aneh dengan terjadinya penderitaan-penderitaan selama kita masih hidup di dunia ini, karena dunia hanya akan menatap padamnya apa yang masih ditampalkannya. Ibnu Atha'illah al-Iskandari (Suhi Besar Mesir, wafat 709 H)

LACAT UNIK



10 Paus 'Setia Kawan' Terdampar di Aceh

SEPULUH ekor paus terdampar di Desa Pantai Ujung Karang, Mesjid Raya, Aceh Besar, Aceh, Senin (13/11). Ikan

Baznas dan HP Sekuritas Luncurkan Zakat Saham

JAKARTA - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) dan PT Henan Putihrai Sekuritas (HP Sekuritas) sebagai pelopor 'Investasi Berbagi' meluncurkan Program Shadaqah dan Zakat Saham Nasabah (Sazadah). Program ini dimaksudkan untuk memfasilitasi investor (syariah maupun konvensional) untuk dapat menyucikan harta sekaligus berbagi kepada sesama melalui sedekah dan zakat saham/dana.

Akronim Sazadah diilhami dari kata sajadah yang menggambarkan HP Sekuritas sebagai wadah untuk menghimpun sedekah dan zakat dari berbagai lapisan masyarakat dengan mengharap ridha Allah swt. Program Sazadah merupakan pengembangan dari program Berinvestasi Sambil Sedekah (Berhah) yang tahun lalu difuncikan. Juga sebagai hasil

kerja sama HP Sekuritas dengan Baznas, bukti inovasi tanpa henti dalam memberikan layanan kepada masyarakat untuk menunaikan zakat dan sedekahnya.

Launching program ini dilaksanakan di Main Hall Bursa Efek Jakarta, Senin (13/11) bersamaan dengan pembukaan perdagangan saham. Hadir dalam acara tersebut, Ketua Baznas Prof Dr Bambang Sudibyo MBA CA, Direktur PT HP Sekuritas Ferry Sudjono, Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) KH Ma'ruf Amin, dan Direktur Bursa Efek Indonesia.

Hadir pula tamu undangan dari OJK, BNI Syariah, BRI Syariah, Bank Muamalat, juga, Bank Syariah Mandiri, Bidang Pasar Modal DSN

* BKA, Bazar dan... hal 2



ZAKAT SAHAM. Launching Sazadah dan Zakat Saham Nasabah Sazadah di Main Hall Bursa Efek Jakarta, Senin (13/11) bersamaan dengan pembukaan perdagangan saham.

SALAH SATU PEMBAKAR MAPOLRES DHARMASRAYA ANAK PERWIRA POLISI

Sang Ayah Tak Ingin Lihat Jasad Eka Fitria

Mengejutkan. Salah satu pelaku pembakaran Mapolres Dharmasraya, Kalbar, Eka Fitria Akbar, ternyata anak Iptu M Nur, Kanit Reskrim Polsek Plepat, Muaro Bungo, Jambi. Nur meminta maaf kepada Polri. Dia juga tak ingin melihat jasad dan pemakaman anaknya.

"IPTU MN (M Nur) selaku orang tua dan mewakili pihak keluarga menyampaikan permohonan maaf



Polri Bingen (Pol) Rukwanto melalui keterangan tertulis, Senin (13/11).

Eka sudah cukup lama hidup terpisah dan keluarga sehingga aktivitasnya tak diketahui orangtuanya. Selama delapan bulan belakangan, ia tinggal bersama istri dan anaknya di Kelurahan Pasir Putih, Kecamatan Rimbo Tengah, Kabupaten Bungo, Sumatera Barat.

Rukwanto mengatakan, orang tua Eka ingin anaknya disemayamkan di Kabupaten Dharmasraya dan mendokumentasikan pelaksanaan pemakaman tersebut. Pihak keluarga memutuskan tidak ikut pemakaman. "Kami akan berbarah



TANYA JAWAB KEISLAMAN

Konon tanya jawab keislaman ini ditulis KH Abdurrahman Nawis LC MHI, wakil ketua PWNU Jatim, direktur Aswaja NU Center Jatim. Pembaca bisa mengajukan pertanyaan via email ke: Dumias@nujib.com, net.id atau SMS ke 08123265225

Hukum Selamatan Orang Meninggal (2-Habis)

Assalamu alaikum wr wb. Ustad, saya ingin bertanya tentang hukum doa buat orang yang sudah meninggal. Ada pendapat, harus selamatan dan baca tahlil selama tujuh hari, setelah orang meninggal. Lalu 40 hari, pendak 1 x 3 1.000 hari, dan ada juga yang mengharuskan untuk mengkajing makam. Di lain pihak, ada pendapat bahwa semua hal di atas tidak perlu. Bagaimana menurut pendapat Islam? Ada yang bilang, kalau orang Jawa ya harus mawani dan melakukan semua hal di atas. Terima kasih. Hamza Alab 0317277364

Memaknai Hari Pahlawan dengan Tanam Pohon

SURABAYA Mahasiswa dan Mahasiswa ibu dan ayah dengan menggunakan paksi dan berwisata semua dan keluarga. Ada banyak cara menikmati dan merayakan hari-hari. Salah satunya adalah dengan menanam pohon. Salah satunya adalah dengan menanam pohon.

Selain melakukan upacara, siswa-siswanya pun turut menggaris bawahi. Salah satunya dengan menanam pohon. Salah satunya dengan menanam pohon. Salah satunya dengan menanam pohon.

Tidak mengherankan jika seluruh siswa dan guru baik itu membantu untuk melakukan ini. Salah satunya dengan menanam pohon. Salah satunya dengan menanam pohon.

Para murid, guru, dan orang tua pun turut berpartisipasi. Salah satunya dengan menanam pohon. Salah satunya dengan menanam pohon.

tanaman has menghijaukan lingkungan dengan kegiatan ini.

"Saya sangat senang bisa terlibat dalam kegiatan ini karena saya cinta alam. Apalagi dengan menanam pohon. Kita berharap semoga dengan menanam pohon ini bisa menambah jumlah pohon di lingkungan kita." kata salah satu mahasiswa.

Ketua panitia, Sri Kusni mengisahkan kegiatan tanam pohon ini selain untuk memperingati hari Pahlawan yang jatuh pada 10 November ini, juga sebagai rangkaian peringatan Hari Pahlawan. Mahasiswa berharap untuk menanam pohon ini bisa menjadi motivasi untuk mahasiswa lain.

"Semua ini bermula dari inspirasi yang kami dapatkan dari kegiatan ini. Kami berharap untuk mahasiswa lain bisa mengikuti kegiatan ini." kata salah satu mahasiswa.

Para murid yang terlibat langsung juga terlihat antusias membantu orang tua dan guru dalam menanam pohon. "Kami jadi tahu cara menanam pohon. Sangat menyenangkan karena kami bisa belajar banyak hal dari kegiatan ini." kata salah satu mahasiswa.



Siswa dan guru sedang beres-beres menanam pohon di halaman sekolah.

Pameran



Salah satu karya batik siswa Smamda.

Lukisan Batik Siswa Smamda

SURABAYA Dua tahun terakhir, Sekolah Menengah Atas Widyadarmas di Surabaya (Smamda) kembali menggelar pameran lukisan batik. Salah satunya dengan menggelar pameran lukisan batik.

Smamda memang memiliki komitmen untuk melestarikan batik sebagai warisan budaya bangsa. Salah satunya dengan menggelar pameran lukisan batik.

Tidak hanya itu, Smamda juga menggelar pameran lukisan batik. Salah satunya dengan menggelar pameran lukisan batik.

Prodi S1 Gizi Unusa Akan Naik Kelas

Lakukan Reakreditasi Target Minimal B

SURABAYA Program studi prodi S1 Gizi Fakultas Kesehatan (FKes) Universitas Widyadarmas Surabaya (Unusa) melakukan reaktreditasi. Salah satunya dengan melakukan reaktreditasi.

Prodi S1 Gizi Unusa akan segera mengadakan reaktreditasi. Salah satunya dengan melakukan reaktreditasi.

Tinggi (Kemendikbud) yakni peminatan Biskuit Kelong Kelong. Salah satunya dengan melakukan reaktreditasi.

Ketua Program Studi S1 Gizi, Rizki Nurrahma Kardana, S.Kes., M.Kes., mengatakan saat ini prodi S1 Gizi Unusa sudah melakukan persiapan untuk reaktreditasi ini.

"Pendaftaran ini penting juga pengantar pendaftaran yang dibutuhkan tidak hanya untuk pendaftaran." kata Rizki saat persiapan reaktreditasi.

Reaktreditasi penting dilakukan mengingat saat ini jumlah mahasiswa prodi S1 Gizi Unusa sudah semakin banyak. Bahkan di tahun pendaftaran sudah ada 150 mahasiswa.



Prodi S1 Gizi Unusa sedang mempersiapkan diri untuk reaktreditasi.

siswa yang sekarang menempuh kuliah di semester satu, tiga, lima dan tujuh.

"Tahun ini sudah ada 150 mahasiswa yang sudah lulus dan saat ini sedang menempuh ujian kompromis. Penelitiannya dan tahun ke tahun selalu meningkat. Artinya reaktreditasi ini untuk meningkatkan." kata Rizki.

Lakukan membuktikan kemampuan mahasiswa dengan berbagai prestasi yang telah didapatkan mahasiswa dan dosen." tambah Perencanaan yang mengampu Matematika Diagona Gizi.

Banyaknya peluang lulusan prodi S1 Gizi ini diakui rizki karena masyarakat sudah mulai mengerti pentingnya lulusan S1 Gizi. Beberapa institusi lembaga yang membutuhkan lulusan S1 Gizi diantaranya, Rumah sakit, Puskesmas (Lembaga Kesehatan), Industri, Perhotelan, dan masih banyak bidang yang membutuhkan lulusan S1 Gizi.

Salah satu Visitor LAM FKes, Prodi Di Ilmu Tumbuh, MS, monitorkan Unusa ini merupakan peminatan Biskuit Kelong Kelong yang telah diakreditasi ke LAM FKes. Nanti akan ada survey ke lokasi untuk melihat kondisi secara realitas yang ada di Prodi S1 Gizi. "Akreditasi itu sangat penting karena untuk mempersiapkan lulusan dengan kompetensi secara global." tuturnya.

Berpikir Positif, Salah Satu Kunci Sehat Jiwa



Rizki Nurrahma Kardana, Ketua Prodi S1 Gizi Unusa.

RISIKO seorang budidaya pemeliharaan budidaya, dia dan tim lain ini melakukan hasil dari hasil berpikir dan sering pikiran yang telah beres. Seperti itu saja, dia dan tim lain ini melakukan hasil dari hasil berpikir dan sering pikiran yang telah beres.

berbentuk. Individu yang menginspirasi budidaya budidaya, dia dan tim lain ini melakukan hasil dari hasil berpikir dan sering pikiran yang telah beres.

Individu yang menginspirasi budidaya budidaya, dia dan tim lain ini melakukan hasil dari hasil berpikir dan sering pikiran yang telah beres.

Individu yang menginspirasi budidaya budidaya, dia dan tim lain ini melakukan hasil dari hasil berpikir dan sering pikiran yang telah beres.

Berpikir positif akan membawa seseorang untuk mencapai kesuksesan dan kebahagiaan. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

untuk berprestasi. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Berpikir positif adalah salah satu kunci untuk mencapai kesuksesan. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Berpikir positif akan membawa seseorang untuk mencapai kesuksesan dan kebahagiaan. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Sebelum melakukan sesuatu, ungkapan yang baik adalah 'Saya bisa'. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

untuk berprestasi. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Berpikir positif adalah salah satu kunci untuk mencapai kesuksesan. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Berpikir positif akan membawa seseorang untuk mencapai kesuksesan dan kebahagiaan. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Sebelum melakukan sesuatu, ungkapan yang baik adalah 'Saya bisa'. Orang yang berpikir positif akan melihat peluang dan kesempatan di mana-mana.

Sering kali kita terpeka untuk terlalu banyak berpikir dan menghabiskan banyak waktu untuk memikirkan apa yang orang lain mungkin pikirkan tentang diri kita. Hal itu akan membuat kita tidak bisa mengeluarkan kemampuan terbaik kita.

Berpuaslah dengan orang-orang yang berpikir positif. Pikiran yang positif itu seperti perisai yang melindungi kita dari berbagai hal negatif yang mungkin datang.

Berpuaslah dengan orang-orang yang berpikir positif. Pikiran yang positif itu seperti perisai yang melindungi kita dari berbagai hal negatif yang mungkin datang.

Berpuaslah dengan orang-orang yang berpikir positif. Pikiran yang positif itu seperti perisai yang melindungi kita dari berbagai hal negatif yang mungkin datang.

Meskipun baru berusia seumur jagung, berbagai prestasi telah ditorehkan prodi ini, antara lain, lolos program kreativitas mahasiswa (PKM) yang didanai Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan

(13/11).

Reakreditasi penting dilakukan. Mengingat saat ini jumlah mahasiswa Prodi S1 Gizi Unusa sudah semakin banyak. Bahkan dalam empat tahun sudah ada 190 maha-

siswa yang sekarang menempuh kuliah di semester satu, tiga, lima dan tujuh.

"Tahun ini Insha Allah sudah meluluskan. Ada 12 mahasiswa

yang sudah lulus dan saat ini sedang menempuh ujian kompetensi. Peminatnya dari tahun ke tahun selalu meningkat. Adanya reakreditasi ini untuk mening-

Nanti akan ada survey ke lokasi untuk melihat kondisi secara real/kenyataan yang ada di Prodi S1 Gizi. "Akreditasi itu sangat penting karena untuk mempersiapkan lulusan menuju kompetisi secara global," tuturnya. • end/rl

Berpikir Positif, Salah Satu Kunci Sehat Jiwa



Khamida, S.Kep, Ns, M.Kep
Wakil Dekan FKK dan Dosen
Keperawatan

RASA senang, bahagia, gembira, berharga, dicintai, dan lain-lain merupakan hasil dari pola berpikir dan setting pikiran yang telah terbentuk. Begitu pula sebaliknya, rasa sedih, kecewa, marah, takut dan lain-lain adalah sesuatu yang sebenarnya muncul dari setting dan pola pikir yang juga telah

terbentuk.

Individu yang menginginkan hidupnya bahagia, tentunya harus membentuk pola pikir yang positif. Berpikir positif akan menjadikan individu lebih optimis menghadapi hidup dan memudahkan individu untuk beraktivitas dengan baik.

Individu yang tidak mampu berpikir positif akan merasakan kesulitan dalam hidup, karena keyakinan dan konsep yang salah dan negatif mengenai hidupnya dan lingkungannya. Karena itu individu yang berpikir positif cenderung lebih optimis dalam menjalani hidup, adapun individu yang tidak berpikir positif akan sulit dalam menjalani hidup dan tentunya ini akan berdampak pada permasalahan mental bahkan fisik. Maka orang yang optimis cenderung menunjukkan kepuasan hidup yang lebih baik.

Berpikir positif akan membawa seseorang untuk mencapai kesuk-

sesan dan keberhasilan. Orang yang berfikir positif mengetahui dengan tepat apa yang mereka inginkan, mereka harus meraihnya dengan kepastian yang terarah dan usaha yang pantang menyerah.

Berpikir positif adalah salah satu kunci utama sehat jiwa. Dengan berpikir positif dapat mendatangkan energi positif bagi tubuh kita. Energi positif tersebut akan menjadikan jiwa kita menjadi sehat dan jiwa yang sehat akan mendatangkan tubuh yang sehat. Mens Sana In Corpore Sano, di dalam tubuh yang kuat terdapat jiwa yang sehat.

Berpikir positif, apalagi terhadap masalah yang sedang kita hadapi, memang bukanlah perkara yang mudah, banyak sekali tantangan/rintangan yang harus kita lewati. Namun, berfikir positif dapat kita biasakan/kita latih oleh diri kita sendiri.

Melatih diri sendiri untuk senantiasa berfikir positif membutuhkan komitmen dari diri kita

untuk bersungguh sungguh menjalankannya. Beberapa Tips yang dapat digunakan untuk melatih berpikir positif.

1. Selalu bersyukur dan ingat kepada Allah SWT
2. Mulailah dengan memandang masalah sebagai sesuatu yang positif.
3. Selalu gunakan kata-kata yang positif saat berpikir dan berbicara.
4. Biarkan pikiran kita dipenuhi dengan kebahagiaan, kekuatan, dan keberhasilan. Apa pun situasi yang kita hadapi, carilah dan isilah pikiran kita dengan sisi positif dari situasi tersebut.
5. Sebelum melakukan sesuatu, jangan bayangkan sebuah kegagalan, akan tetapi bayangkanlah keberhasilan yang akan kita dapatkan setelah melakukan sesuatu hal tersebut.
6. Cobalah untuk tidak memikirkan sesuatu secara berlebihan.

Sering kali kita terjebak untuk terlalu banyak berpikir dan menghabiskan banyak waktu untuk menimbang-nimbang atau memikirkan apa yang orang lain mungkin pikirkan tentang diri kita. Hal itu akan membuat kita tidak bisa mengeluarkan kemampuan terbaik kita.

7. Bergaullah dengan orang-orang yang berpikir positif. Pikiran yang positif itu seperti penyakit menular. Jika kita berada di dekat orang-orang yang pikirannya dipenuhi kebahagiaan dan keoptimisan, kita akan secara otomatis dipengaruhi oleh cara berpikir mereka yang positif.
8. Bacalah buku-buku yang membangkitkan motivasi atau inspirasi, setidaknya satu halaman setiap harinya. Buku-buku inspiratif seperti itu akan membantu kita untuk dapat berpikir positif. •